

RZ, 8.3.13

Statt Sternchen gibt's den »Boris« für die Förderschule

Albert-Schweitzer-Schule Kehl. Das Zertifikat »Boris« kennzeichnet Schulen, die sich besonders darum bemühen, ihre Schüler bei der Berufsfindung zu unterstützen.

Alle weiterführenden Schulen im Land können bei diesem Wettbewerb mitmachen, bei dem eine Jury aus Vertretern der Wirtschaft, von Schu-

len und Kammern anhand eines Kriterienkataloges die Bewerbungen beurteilt.

Elf Schulen im Kreis dürfen sich derzeit mit diesem Berufswahl-Siegel schmücken – darunter auch die Albert-Schweitzer-Schule in Kehl. Die Förderschule hat sich übrigens zum wiederholten Mal rezertifiziert.